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L’équipe Municipale vous rappel le  l ’ invi tat ion à la cérémonie

des  Voeux du Maire 

le  jeudi  23 janvier 2025 à 19h00 

à la sal le  des fêtes

2024 aura été une année contrastée.

Si l’organisation des jeux olympiques a été une réussite, donnant une image positive de notre pays, qu’en 
est-il de celle que nous renvoient nos politiques ? Ne serait-il pas temps que ces derniers fassent fi de leur appartenance
à tel ou tel parti, et se mettent tous autour de la table d’une manière constructive, pour le bien être des Français ? Mais
çà… !

Plus localement, 2024 aura vu la fin de deux plans d’actions importants, à savoir :
-La fin des travaux de restauration des puits de captages de « La Faux » pour 276 000 € ;
-La fin du schéma directeur de voirie que nous avions programmé sur 4 ans pour un montant total de 400 000 €.

Autre fait marquant, est celui de la fusion de nos deux écoles, maternelle et élémentaire, à la demande de l’éducation
nationale. 
Céline LACOQUE a accepté le poste de Directrice de cette nouvelle école primaire, et je la félicite car la tâche est ardue ! 
Reste à lui trouver un nom, ce à quoi les élèves doivent réfléchir et soumettre des propositions au Conseil Municipal
(pour le moment, les deux sites sont conservés).

Du côté de nos agents, après un fort remaniement dans les services administratifs, ce sont les services techniques qui
sont impactés par des départs en retraite tel que vous pourrez le lire dans les pages suivantes. Je remercie sincèrement
Jean-Pierre GUEUGNON et Thierry MATHUS pour tout le travail fourni au sein de notre collectivité et leur souhaite une
bonne et longue retraite.
Nous avons eu le plaisir d’accueillir Pierre PORTAY en remplacement de Jean-Pierre, et Christophe JORE (à temps non
complet), en charge de l’entretien des salles communales (entretien, inventaire…) auxquels je souhaite la bienvenue. 

Pour 2025 :
Au moment où j’écris ces lignes, nous n’avons pas de visibilité sur ce que sera le projet de loi de finances 2025. Autant
dire que la préparation du budget communal est complexe et devra être prudente ! Seul le Département nous a assuré
du maintien des aides aux communes via les appels à projets, je tiens à en remercier son Président, Monsieur André
ACCARY, pour sa bienveillance.

Nous avons toujours dans les tiroirs le projet d’aménagement de l’espace public (Place de Lattre de Tassigny), revu à la
baisse en n’intégrant pas l’idée de la halle. Pour ce faire, nous avons obtenu une subvention de l’état (DETR) équivalente à
32% du montant hors taxes des travaux. Ceci grâce au soutien de Monsieur le Sous-Préfet de Charolles ayant défendu
notre dossier auprès de Monsieur le Préfet. Un grand merci pour cette aide importante. Reste maintenant à obtenir une
subvention de la Région Bourgogne Franche Comté dans le cadre du dispositif C2R (Centralités Rurales en Région). Nous
espérons que l’ensemble de ces subventions nous permettra le démarrage des travaux en octobre 2025.

Cyclisme : après avoir été ville étape lors de la 85ème semaine internationale de cyclotourisme en 2024, La Clayette sera
le 10 Mai prochain, ville départ d’une étape du tour de Saône-et-Loire (La Clayette -La Chapelle de Guinchay). Cette
manifestation est l’occasion de mettre en valeur notre commune.

Pour le volet associatif, je remercie toutes celles et ceux qui, par l’organisation de diverses manifestations, permettent
une offre variée d’activités, tant sportives que culturelles.

Mais mon vœu le plus cher serait de voir, après une année de mise en sommeil, le réveil de notre UCIA (Union
Commerciale Industrielle et Artisanale). Notre tissu commercial est vital pour l’attractivité de notre village. Conscient de
la complexité de mobiliser des bénévoles, en plus d’un emploi du temps bien chargé, je voudrai apporter mon soutien et
celui de l’équipe municipale envers tous nos commerçants. Nous restons à votre écoute, vous pouvez compter sur nous !

Que 2025 vous apporte joie, bonheur, réussite dans tous les domaines mais aussi, et surtout, une bonne santé.

Bien amicalement,

La Clayette chez Vous
Janvier 2025 - N°10
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Le 26 octobre dernier, le Centre Communal d'Action
Sociale (CCAS) de notre commune a organisé un après-
midi convivial et festif en l’honneur de nos aînés de plus de
75 ans. Cet événement a rassemblé 75 participants dans
une ambiance chaleureuse et joyeuse.

Un goûter gourmand a été proposé, avec des mets sucrés aux couleurs automnales, permettant à chacun de passer un
agréable moment en compagnie de ses voisins et amis. Isabelle et Guy Cousin, musiciens et chanteurs de Paray-le-
Monial, ont su rendre ce moment très festif grâce à leur musique et leur talent.
Bien que la participation ait été moins nombreuse que prévu par rapport aux invités, les présents ont pleinement profité
de cet après-midi dédié à la convivialité et aux échanges. Cet événement a ainsi été une belle occasion de renforcer les
liens sociaux et de rappeler l’importance de ces moments partagés au sein de notre commune.
Le CCAS remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à cette journée et les bénévoles qui ont
contribué à sa réussite. Cet événement témoigne de notre volonté de renforcer les actions en faveur de nos aînés, pour
qu'ils se sentent pleinement intégrés et valorisés dans la vie de la commune.

C’est le 1er mai 2024, après 16 années à œuvrer au service de la commune, que Jean-Pierre GUEUGNON a quitté ses
fonctions d’agent technique pour faire usage de ses droits à la retraite. Jean-Pierre a intégré la collectivité en 2008 pour
se charger principalement de l’entretien de la salle des fêtes (nettoyage, travaux d’électricité, entretien des extérieurs
etc.) tout en venant renforcer les effectifs de l’équipe voirie / espaces verts dès lors que ce fut nécessaire, à l’instar de
Thierry MATHUS qui a quant à lui pris son poste au 1er novembre 2011. Thierry a pu également prendre sa retraite
récemment puisqu’il a cessé ses fonctions d’agent technique au 31 décembre 2024, après plus d’une décennie à mettre
ses compétences au service de la commune, principalement en matière d’entretien et de rénovation des bâtiments dont
la commune est propriétaire. Thierry a entre autres travaillé à la réfection des salles de classe de l’école Lamartine, à la
rénovation de logements locatifs etc.
Nous remercions très chaleureusement Jean-Pierre et Thierry pour leur travail de qualité accompli au cours de ces
années au service de la commune, leur gentillesse ainsi que leur serviabilité. 

Nous leurs souhaitons désormais une très belle retraite !

Agents
communaux

CCAS

Nous espérons que de futures initiatives de ce type sauront
rassembler encore davantage de nos aînés, pour que chacun
puisse, à son tour, profiter de ces moments conviviaux et
enrichissants. 
En fin d’année, le CCAS a également distribué des chèques
cadeaux, permettant à nos aînés de bénéficier d’un bon d’achat
dans les commerces du canton. Ce geste a pour but de soutenir le
commerce local tout en offrant à nos seniors résidents la possibilité
de se faire plaisir dans les boutiques de leur choix.
Ensemble, continuons à faire de notre commune un lieu où il fait
bon vivre !

Du changement au sein des effectifs du
personnel communal !

Ces départs ont donc nécessité le recrutement de personnel afin
d’assurer la continuité du service.
C’est donc avec plaisir que le service technique a accueilli Pierre
PORTAY  (à gauche) en avril 2024. Pierre est principalement en charge
des travaux d’entretien des bâtiments (électricité, plomberie,
maintenance générale des bâtiments) et vient en renfort des agents
affectés aux espaces verts et à la voirie. Pierre a été rejoint par
Christophe JORE (à droite) en juillet 2024, lequel s’est vu confié les
missions d’entretien de la salle des fêtes : travaux électriques,
plomberie, nettoyage des intérieurs et des extérieurs etc.
Pour finir, le service scolaire a accueilli Laura FOURNIER, en septembre
2024, laquelle assure la surveillance de la cantine, de la garderie
périscolaire ainsi qu’une partie de l’entretien des locaux de l’école
Lamartine.
Nous leur souhaitons à tous la bienvenue et de trouver satisfaction

dans leur nouvel emploi au service de la commune !



En collaboration avec la Communauté
de Communes Brionnais Sud
Bourgogne, la rue a été rendue aux
enfants ainsi qu'a leur famille, en mobilité
douce, l'après-midi du 5 octobre 2024.

Beaucoup d'animations différentes qui
ont ravi le public :

 
parcours Mario Kart, 
atelier entretien vélo, 
parcours de draisiennes pour les plus
petits, 
défi rollers, 
vélo smoothie, 
bourse aux vélos, 
démonstration et initiation au BMX
par Joris Bretagnolles de l'équipe de
France, 

tout cela accompagné par la fanfare
Musique des 2 Vallons.

Merci aux bénévoles !

La Clayette a été point d’accueil dans le cadre de la
semaine internationale du cyclotourisme sur la boucle
"découverte du Brionnais" de 117 km, le vendredi 26 juillet
2024. 
Partis de Riorges (Loire), les cyclistes ont profité d'une
journée idéale pour rouler à deux roues dans notre beau
bocage en découvrant entre autres Semur-en-Brionnais et
le château de Drée. 
Le parcours est passé au centre ville afin de faire découvrir
notre jolie bourgade. Le repas a été pris à la salle des fêtes.

Merci aux 54 bénévoles de 6 associations 
pour leur aide précieuse !

Sur la scène de la salle des fêtes nous avions organisé une
exposition sur l'entreprise FONLUPT pour rendre hommage
à ce fabriquant de cycles Clayettois (jusqu’en 1987).

Animations vélo

Le 26 juillet
2024

Le 5 octobre

2024
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Le RESPECT c’est
l’affaire de TOUS

Le DOMAINE PUBLIC
se partage

On va se promener ?
Prends ma laisse 

et les sacs pour mes 
déjections !

 RAPPEL STATIONNEMENT 
REGLEMENTE Civilité

Infos pratiques

           Le stationnement en zone bleue est une 
      mesure destinée à favoriser la rotation 
  des véhicules dans le centre de la commune.

Pour stationner, il est nécessaire d’afficher un disque de
stationnement, indiquant l’heure d’arrivée. 

La durée maximale de stationnement est de 1H30 
du mardi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

 
Les stationnements « 15 minutes » sont conçus pour permettre un
accès rapide aux commerces et services locaux du lundi au samedi
de 8h00 à 20h00.

En cas de non-respect de ces règles vous risquez une
contravention de la deuxième classe (35€).

 

RAPPEL CODE DE LA ROUTE
Quand il n’y a pas de signalisation aux abords d’une intersection, 
la priorité à droite s’applique comme le précise le Code de la Route.

Le recensement citoyen Vous êtes Français et vous
allez bientôt avoir 16 ans ?
Vous vous interrogez sur ce
qu'est le recensement citoyen
(parfois appelé par erreur
recensement militaire) ? 
Faire votre recensement
citoyen à l'âge de 16 ans est
obligatoire, que vous viviez en
France ou à l'étranger.

Plus d’infos, en mairie !  Emménagement / déménagement

En cas d’arrivée ou de départ sur notre commune,
merci de vous présenter en mairie.
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Associations

«   D e s  C r o c h e s  E t  L a  L u n e   »  

est une association de chorale intergénérationnelle
basée à La Clayette.

Les amateurs de chant y trouvent leur bonheur
grâce à une ambiance chaleureuse, faite
d’humanité, d’humour et de travail musical exigeant
dirigé par Nathalie DECOUR. 

Les répétitions, le vendredi à 18h30 au collège Les Bruyères, sont particulièrement attendues. 

« Faire sonner nos voix ensemble, faire résonner nos êtres, se dépasser, procure un véritable bien-être ».

Cette année est marquée par un événement spécial pour l’association  : la production et la sortie d’un CD  !
Basé sur des enregistrements du spectacle très apprécié de 2024, le son et le graphisme ont été travaillés par
des professionnels. Ce CD est en vente dans divers magasins de La Clayette.

En partenariat avec la chorale du collège Les Bruyères, la chorale Des Croches Et La Lune se produira en
concert le vendredi 6 juin 2025 à 20h30 à la salle des fêtes de La Clayette. L’occasion de regrouper sur
scène la puissance de 70 choristes, tous âges confondus, pour un spectacle haut en couleurs et en diversité
musicale.

Nathalie DECOUR

C
rédit photo : Pascal C

hantier

La Mam « La bulle des Minimoys » 

Elle est née de la volonté de proposer aux enfants et à leur famille un lieu d’accueil préservant la continuité
familiale, tout en accompagnant l’enfant dans sa rencontre aux autres et à son environnement au travers d’un
accueil collectif de petit nombre. 
 La réflexion autour d’un projet de Mam s’est d’abord faite individuellement. Manuela étant assistante
maternelle depuis plus de 5 ans, avait le souhait de rompre son isolement professionnel. Pauline avait, quant à
elle, le souhait de se reconvertir après plusieurs années à exercer en tant que Technicienne d’intervention
Sociale et Familiale. 
 Après de longs mois de démarches administratives en lien avec la Pmi, et quelques travaux de
rafraîchissement soutenus par l’Association du Pensionnat Sainte Marie, notre Mam a pu ouvrir ses portes
début octobre 2024, au 3 rue faisant à La Clayette.
 

La capacité de nos agréments nous permettent, à ce
jour, d’accueillir 8 enfants en simultané (4 enfants
par professionnelle). 

Les principes de notre Mam sont d’assurer la
sécurité physique et affective de l’enfant, tout en
favorisant son autonomie. Nous veillons
particulièrement à encourager l’enfant dans son
quotidien afin qu’il acquiert confiance en lui, tout en
proposant des activités d’éveils variées et adaptées
à chacun, ainsi qu’une ouverture sur l’extérieur avec
notamment une participation aux activités du RPE
(Relais Petite Enfance).
 

 Manuela et Pauline 
Pour nous contacter:
labulledesminimoys@gmail.com
 03 45 70 02 26
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En 2024, le club a franchi un cap important avec l’embauche de Noé Busseuil,
un jeune talent formé au club. Ses missions incluent l’organisation des stages,
l’entrainement des jeunes, l’entretien des terrains (traçage, lavage des maillots,
etc.), et bien d’autres tâches essentielles au bon fonctionnement du club. Les
jeunes licenciés ont ainsi la possibilité de s’entraîner deux fois par semaine en
plus des matchs du week-end.

Le SRC Foot Clayettois est un acteur majeur de la vie locale. En plus de ses
activités sportives, le club organise de nombreuses manifestations
conviviales : tournois en salle et en extérieur, concours de pétanque, repas
dansants… Il participe également à des actions solidaires, comme les
Olympiades organisées avec les résidents de l’EHPAD de La Clayette.

Le football féminin est en plein essor au SRC. Après avoir constitué des
équipes féminines à 8, le club a créé en 2024 sa première équipe féminine de
football à 11. L’objectif est d’enrichir encore ce pôle, avec la création d’une
équipe senior féminine dans les années à venir. Toutes les filles intéressées,
quel que soit leur niveau, sont les bienvenues pour rejoindre cette belle
aventure.

Un club dynamique et engagé

Le club s’investit activement dans l’amélioration des conditions d’entraînement. Grâce à une équipe de
bénévoles, des travaux d’entretien réguliers sont réalisés sur les terrains. Le SRC travaille également sur un
projet ambitieux : la création d’un terrain synthétique. Cet investissement permettra de s’entraîner plus
facilement en hiver, de réduire les coûts d’entretien (tonte, traçage, lavage, électricité, etc.) et d’offrir un
espace partagé avec d’autres associations locales.

Le SRC est labellisé par la Fédération Française de Football (FFF), la ligue et le
district, aussi bien pour son pôle masculin que pour son pôle féminin. Ce label
souligne son statut de club formateur. Toutes les équipes de jeunes bénéficient
de l’encadrement d’éducateurs diplômés, gage de qualité et de sérieux.

Une nouvelle étape franchie en 2024

Le SRC Foot Clayettois est un club familial, riche d’une histoire de 116 ans. Ce club atypique se distingue
par son engagement envers la formation, avec 95 % de ses licenciés ayant été formés sur place.
Actuellement, il rassemble 270 licenciés, garçons et filles, répartis en deux pôles : masculin et féminin.
Chaque week-end, ce sont 15 équipes de jeunes qui foulent les terrains, aux côtés de 3 équipes seniors,
dont l'une évolue au niveau régional, ainsi qu'une équipe de vétérans (foot loisirs).

Le SRC Foot Clayettois : 
116 ans de passion et de formation

Vers de meilleures infrastructures

Le développement du football féminin : une priorité

Un club labellisé, reconnu pour sa qualité de formation

Le SRC Foot Clayettois vous souhaite une excellente année 2025 ! 

Vive le football et vive le SRC !
6
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La pharmacie BORIE a traversé la rue centrale
pendant l'été pour s'installer dans les anciens locaux
du Docteur SENECAT et de l'ancienne boucherie.
1 an de travaux sur le bâtiment ont été nécessaires
pour son installation.
Le résultat des travaux est la réalisation d'un
commerce très peu énergivore répondant aux
nouveaux défis environnementaux.
Des outils pour faciliter le quotidien des équipes ont
été installés comme le robot de délivrance avec son
chargeur automatique de médicaments.
Etant à l'étage, un monte charge est à disposition
pour alimenter le chargeur du robot.
Des pièces confidentielles nous permettent de
réaliser les nouvelles missions comme la
téléconsultation, les dépistages angine et cystite.... 
C'est avec grand plaisir que les 2 pharmaciens, 3
préparatrices et l'apprenti vous accueilleront dans
les nouveaux locaux.

Hervé BORIE

C a c h e  C a c h e
3 0  a n s  

d e  m o d e  e t  d e
p a s s i o n

Commerces

Pharmacie BORIE
Cette année,  la
boutique Cache

Cache souff le ses
30 bougies !

Crédit photo : Séverine Bonin
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L’aventure commence le 1er  octobre 1994;  quand
Madame MOTTIN cède sa boutique à Séverine,  a lors
âgée de 22 ans.  Passionnée et déterminée à relever le
déf i ,  e l le  rebaptise les l ieux « Cache Cache » .  Dès le
départ ,  Séverine fait  le  choix de conserver l ’ADN des
« Galer ies »  :  des marques de qual ité ,  sélectionnées
avec soin ,  qu’ i l  s  agisse de l inger ie ou de vêtements
enfant .  Mais e l le y ajoute sa touche personnel le ,
insuff lant une modernité discrète et adaptant l ’offre
aux évolut ions des goûts et des besoins de ses
cl ients .
 Merci à tous pour ces 30 belles années.
 Et à Cache Cache, on souhaite encore plein de succès !!
 03/85/26/81/90 / www.lingerie-laclayette.fr

Séverine BONIN

Après avoir passé 10 ans à La Rochelle, Alexia et Antoine sont
revenus dans leur région natale. Ils sont les nouveaux repreneurs
du CHEVAL BLANC et sont heureux de vous y accueillir depuis le
16 octobre 2024. L’établissement, ouvert du lundi au samedi, vous
propose les activités de restauration le midi, avec un menu unique
qui change chaque jour suivant les inspirations de la cheffe, bar,
tabac, FDJ ainsi que le retrait et l’envoi de colis.

Alexia et Antoine LAFAILLE

LE CH
EVAL BLAN

C
54 rue Lam

artine

C
ré

di
t p

ho
to

 : A
nt

oi
ne

 L
AF

AI
LL

E

Nous sommes trois jeunes coiffeuses : à gauche, Emma titulaire d’un CAP et BP coiffure,
embauchée depuis septembre 2024, à droite, Clara en deuxième année d’apprentissage d’un

CAP, au milieu, Romane, nouvelle gérante du salon depuis septembre 2024. 
Nous sommes une équipe de jeunes, et nous aimons plus que tout notre métier, passionnées

depuis toujours. 
Prendre soin de vous et de vos cheveux est notre priorité. 

Depuis petites nous aimons ce métier. 
C’est pourquoi je me suis lancée à mon compte, un rêve depuis toujours, c’est pour moi un

nouveau défi, et je suis fière d’y être arrivée.
Romane ROCHE

Salon Criss coiffure
by Romane

Crédit photo : Romane ROCHE

Atelier BETTY MAM
Dans mon atelier je confectionne de manière artisanale et à la main des objets qui naissent de mon imagination.
Rêveuse, mon travail reflète ma personnalité et mes objets basculent souvent entre fantasme et réalité.
Soucieuse de notre environnement, ma démarche est écoresponsable et la laine répond aux critères importants à mes
yeux . Elle est écologique, naturelle, utile et durable .
Elle trouve une place nécessaire et constante dans notre
habitat. Je travaille en petites séries et sur commande.
La boutique est ouverte le vendredi et samedi de 10h à
19h et le mardi de 9h à 12h.
L’artiste peintre sculpteur Pascal Delphin y expose à
l’année...
Bienvenue !                                                            Betty-Mam
 

C
rédit photo : Betty-M
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77 rue Centrale

http://www.lingerie-laclayette.fr/


Il y aura encore quatre jeudis de programmés cette année 

avec de la musique, du cirque , 

des acrobaties et 

beaucoup de rire. On vous attend 
les jeudis 

17, 24, 31 juillet et 7 Août
Place Rambuteau 

à 21h00.

Suivez l’actualité de la Commune sur

notre site, en scannant 

le QR-CODE et via les réseaux
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FESTIVAL LES JEUDIS EN FETE / ETE 2025

Mairie de La Clayette - 8 Place de la Mairie - 71800 LA CLAYETTE
Ouverture mairie de La Clayette :
Lundi : 8h30 - 12h / 13h30 - 17h30

Mardi : 8h30 - 12h / Fermé l’après-midi
Mercredi : 8h30 - 12h / 13h30 - 17h30

Jeudi : 8h30 - 12h / 13h30 - 17h30
Vendredi : 8h30 - 12h / 13h30 -17h

Contact : 03.85.28.02.98 /mail : contact@mairie-laclayette.fr
www.mairie-laclayette.fr

Directeur de publication : Christian LAVENIR
Rédactrice en cheffe : Michèle MORIN-DESMURS

Conception / mise en page : Valérie BILLOUX
Impression : IMPRIMERIE CLAYETTOISE

Crédits photos :
F. CALLIER, POLARIS,

Laurie LABONNE-NOLLET, Michèle MORIN-DESMURS 8

Culture

Le festival débutera donc cet

été le jeudi 17 juillet avec un

concert de la batterie fanfare

Musique des 2 Vallons.

ESPACE SAINT AVOYE
Les expositions débuteront cette

année avec une exposition photos sur

le thème "Art et Nature" de Sophie
CLAIRMONT du 30 mai au 10 juin 2025

Facebook / PanneauPocket
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S Fleurissement
Vitr ines de NoëlCatégorie balcon :

1ère place : Simone GAUTHERON
2ème place : Annie CORNELOUP

Catégorie maison :
Hors Concours : Michelle VERNAY
1ère place : Josette MEDENCO
2ème place : Jeanine GUILLEMOTO
3ème place : Angèle TERRIER

1ère place : SALON FRIMOUSSE - coiffeur
2ème place : ATELIER NATURE - Fleuriste
3ème place : SALON MARINE COIFFURE

Crédit photo : Stylem Photography - E. RAVEAUD
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Remise des Prix des 2 concours
lors de la cérémonie des voeux du Maire


